

Convoca Cuba a celebraciones por el día internacional de los trabajadores



La Habana, 01 abr (RHC) Bajo el lema, Nuestra fortaleza es la unidad, desfilarán los trabajadores de Cuba el venidero primero de mayo por las principales calles y plazas del país.

La víspera, se abrió la convocatoria para la celebración del día internacional de los Trabajadores y se reafirmó el compromiso de la clase obrera con la actualización del modelo económico cubano.

Durante el acto central en la occidental provincia cubana de Artemisa, Ulises Guilarte, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, subrayó que será una celebración dedicada a los jóvenes y marcada por acontecimientos históricos como el 55 aniversario de la creación de la Unión de Jóvenes Comunistas y el 50 del asesinato de Ernesto Che Guevara en Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125831-convoca-cuba-a-celebraciones-por-el-dia-internacional-de-los-trabajadores>



Radio Habana Cuba